



学校だより

勿来二小

平成 31年1月8日(火)

第19号

いわき市立勿来第二小学校長

あけまして

おめでとうございます。

今日から、51日間の3学期が始まりました。あっという間の冬休みでしたが、事故なく、児童・職員そろって「始業式」を行うことができたことが何よりです。これは、各ご家庭で、交通事故防止や規則正しい生活等のご指導をいただいたおかげです。前号に書いたことですが、年越しやお正月など年に1回の特別な行事の中にあっても、最低限守る「約束」を決めて、それを続けていただいたものと思います。3学期も、事故のない充実した教育活動を継続できますよう、引き続きご理解とご支援・ご協力をお願いいたします。



(12月23日「関の子広場もちつき大会」の様子)

3学期は51日の予定

「あっという間」です！

今日の始業式では、校長から子どもたちに、次のように話しました。

「みなさん、3学期は何をがんばりますか？3学期はあっという間に終わってしまいますよ。担任の先生とも相談して、よくばらないで、まずは一つのことをやり遂げましょう。」

3学期は、卒業や進級に向けて、学習のまとめや行事等、やるべきことが多いにもかかわらず、51日間という1年間で最も短い学期です。インフルエンザ等の流行も毎年心配されます。先を見通した計画的な生活ができるよう、学校でも指導してまいります。

<インフルエンザの流行に備えて>

今シーズンは、まだ大きな流行になっていませんが、学校が始まると一気に流行する恐れがあります。本校でも、校医の意見を聞きながら、事前に対応策を立てています。マスクの準備や学校からの急な連絡を受け取っていただくための一斉メールへの登録、早退の場合の連絡先の確認等、保護者の皆様をお願いする点も出てまいります。どうぞよろしく願いいたします。

